



La seguridad ciudadana, algo más que pasos de peatones. [José Antonio Cördoba](#)

.-No puedo por más que quiera que tener aparecer una vez más denunciando el abandono que sufre Sanlúcar por parte del equipo de gobierno actual.

Esta vez traigo a este medio la imagen de un accidente de tráfico acaecido el pasado miércoles, por la tarde, en el cruce de la c/Camino del Navacillo con la c/Palmilla.

El dicho accidente se vieron involucrados un vehículo todoterreno y un ciclomotor. Donde según pude observar, fue este último el que colisionó con el todoterreno, pero no voy a entrar en detalles del accidente, que no compete a este curioso.

Pero sí, que me compete denunciar que este lugar y sobre todo, lo que refiere a este tramo de la c/Palmilla supone un riesgo constante para los usuarios de este vial. Pues conforme te aproximas al cruce con la calle arriba mencionada te encuentras una gavia de un metro de boca y entre 70 u 80 cms y varios metros de larga.

Ello obliga al vehículo que circula en este sentido tener que desplazarte al centro del vial comprometiendo la seguridad del mismo y de los que circulan en sentido contrario. Pero es que justamente en el propio cruce con la c/Camino del Navacillo y sin abandonar el vial de la c/Palmilla, la visibilidad se reduce a cero. Algo a que muchos conductores les importan un carajo y toman la curva como si de una glorieta se tratara, obligando al que viene de frente a frenar y desplazarte a la gavia del arcén.

Pero no queda la cosa aquí, pues recordando las lluvias del año pasado, de seguro que esta zona pasa de punto negro a crítico para los que circulan en vehículos y no digamos de los que obligatoriedad deben de hacerlo a pie.

Esto es algo a tener en cuenta por el Equipo de Gobierno y los propios vecinos a través de las asociaciones correspondientes.